

Unsere Stärken, Ihre Vorteile

Unsere zertifizierten Weiterbildungen

- Hunderte Kurse für Ihren beruflichen Erfolg
- Individuell und passgenau kombinierbar
- Teilnahme an einem unserer bundesweit mehr als 1.000 Standorte oder nach Absprache im Homeoffice

Unser effektives Lernkonzept

- Hochwertiger Live-Unterricht über unser virtuelles Schulungssystem Viona®
- Ortsunabhängiges, aber gemeinsames Lernen
- Professionelle Lernumgebung und leichte Bedienung

Unsere individuellen Coachings

- Ideal bei beruflicher Neuorientierung oder geplantem Wiedereinstieg
- Genau auf Ihre Lebensumstände abgestimmt
- Unterstützung im Bewerbungsprozess inklusive

Unsere verlässliche Qualität

- Erfahren, engagiert und erfolgreich seit 1985
- Zertifiziert nach AZAV und DIN EN ISO 9001
- Regelmäßige Testsiege bei unabhängigen Prüfungen

Jetzt
Termin
vereinbaren!



Get in touch with us!

We are right nearby!

Whether at one of our numerous locations across Germany or conveniently from your home office - You learn where you feel comfortable!

Wir sind ganz in Ihrer Nähe!

Ob an einem unserer zahlreichen, deutschlandweiten Standorte oder bequem aus dem Home Office - Sie lernen dort, wo Sie sich wohlfühlen!

Do you have a question or would you like to register?

Our educational advisors are here to assist you, for example, with inquiries about course start dates or admission requirements.

Sie haben eine Frage oder möchten sich anmelden?

Unsere Bildungsberater:innen helfen Ihnen gerne weiter, z. B. bei Fragen zu Kursstarts oder Teilnahmevoraussetzungen.

- ic@ibb.com
- www.ibb.com/coaching-international

Scan QR-Code to get information in other languages!



www.ibb.com

Coaching for YOU

International Coaching in your native language

Welcome to IBB



www.ibb.com

Looking for coaching in your native language?

Would you like to become self-employed, return to work after a long break or reorient yourself professionally? Take advantage of the opportunity for individual coaching in your native language. In IBB coachings you find personal support and a schedule precisely tailored to your living conditions.

Sie möchten sich selbstständig machen, nach einer längeren Auszeit wieder in die Arbeitswelt einsteigen oder sich beruflich neu orientieren? Nutzen Sie die Möglichkeit zum Einzelcoaching in ihrer Muttersprache. In IBB Coachings bekommen Sie persönliche Unterstützung, und einen Kursplan, der zu Ihrer Lebenssituation passt.



For your success!



In individual conversations, our experienced employees support you in defining goals, overcoming hurdles and planning your further professional path step by step.

In individuellen Gesprächen unterstützen unsere erfahrenen Mitarbeiter Sie dabei, Ziele zu definieren, Hürden zu überwinden und Schritt für Schritt Ihren weiteren beruflichen Weg zu planen.

Our coaches speak the following languages:

- English
- French
- Spanish
- Croatian (Serbian/Bosnian)
- Portuguese
- Russian
- Ukrainian
- Turkish
- Farsi

With our virtual coaching you stay flexible. You meet your coach for a joint exchange and work live via video conference or in the virtual classroom via Viona. We provide the necessary technology or you can participate with your own Windows computer.

Mit unseren virtuellen Coachings bleiben Sie flexibel. Sie treffen Ihren Coach zum gemeinsamen Austausch und Arbeiten live über Videokonferenz oder im virtuellen Klassenraum über Viona. Wir stellen die Technik kostenlos zur Verfügung oder Sie nehmen von Ihrem eigenen Windows-Computer teil.

Course Details

Start dates / Starttermine

Regularly / Regelmäßig

Coaching hours / Zeiten

To be coordinated with your contact person / mit Ihrem Ansprechpartner zu vereinbaren

Funding / Förderung:

Our coaching offer can be funded 100 % with an activation and placement voucher (AVGS) from your employment agency or job center.

Unser Coaching-Angebot kann über einen Aktivierungs- und Vermittlungsgutschein (AVGS) Ihrer Arbeitsagentur oder Ihres Jobcenters zu 100 % gefördert werden.

Certificate / Abschluss:

Inhouse certificate / Trägereigenes Zertifikat



Vereinbaren Sie ein Beratungsgespräch, kostenlos und unverbindlich. Wir beraten Sie gern.

www.ibb.com/coaching-international